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23.04.16.

  

Вступление

  

  

   Дорогая Великая Богиня! Прошу тебя прийти к нам на вебинар! 

  

   ВБ: Сегодня мы проведем новые энергии для исцеления центрального столба,
сердцевинной энергии человека.  Как известно, по нему идут несколько потоков: первый
поток – сверху вниз, который вы называете «поток божественных энергий, или поток
Создателя». Нижний поток идет от планеты, на которой вы проживаете. Средний поток
или астральный поток идет поперек от переда назад, входя в манипуру спереди и
выходя сзади. И четвертый поток идет из центра наружу, это ментальный  или
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жизненный поток – поток живительной энергии от Создателя и Центра.

  

   Мы начнем сегодня проводить и усиливать последний поток – из Центра наружу,
вовне тела. Что такое Центр? Откуда в нем энергия?

  

   Это жизненный поток, который дан человеку от рождения и который выводит все
жизненно важные центры из себя во время созревания плода.

  

   Мы говорим об анахате, как о центре человека.

      

   Это духовный центр пробужденного человека, а Я говорю о жизненной силе любого
непробужденного человека, о его животной энергетической составляющей,
позволяющей вам перемещаться, заниматься спортом, бегать, прыгать, танцевать и
рождать детей. Этот важный центр – солнечное сплетение, дает вам первоначальную
силу мышц, связок, управляет позвоночником и всеми жизненно важными органами. Он
основа вашей жизненности, и внутри манипуры вы найдете центр вашей силы, силы
тела, энергии движения и  телесного ума. 

  

  Повреждение манипуры сулит вам много неприятностей, и берегите свое солнечное
сплетение, как зеницу ока берегите.

  

  Что делать, если ваши органы заболели в области манипуры?

  

   Усильте астральный поток (идет между манипурой и анахатой спереди назад).
Сегодня мы тоже придем к этим практикам.

  

    Но сначала мы с вами пройдемся по телу и проведем своеобразную инвентаризацию
центров энергетики, и направим внимание на клеточную энергию.
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   В чем разница между клеточной энергией и телесной? Это разные уровни создания
потоков, закручивающихся в разные стороны. Внутренний поток, клеточный,  идет
против часовой стрелки, и закручивается вовнутрь. Наружный поток идет по часовой и
завихривается наружу. Таким образом, в теле есть два уровня энергетики: внутренний -
клеточный и наружный, принадлежащий органам.  

  

   Сегодня мы постараемся найти эти потоки и идентифицировать их. Затем попробуем
понять, насколько важны эти потоки и как их усиливать или ослаблять.

  

   Можем ли мы назвать эти потоки плюсом и минусом?

  

   Лишь относительно, безэмоционально, недуально.

  

   Мы знаем, что торсионное поле устроено таким образом, что каждый слой идет в
противоположную сторону, как бы завихривается. Если, например, один слой вверху
плюс внизу минус, то следующий слой вверху минус, внизу плюс. Поэтому можно
соединить эти знания о торсионных слоях и знания о том, что у нас есть внутренний,
клеточный слой, и наружный, принадлежащий следующему уровню сознания - органам. 

  

  

Вебинар

  

  

   Начинаем с расслабления. Призываем Великую Богиню и просим провести с нами
сеанс связи.
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   Обращаю внимание,  что привычного высокого светлого большого потока, идущего
сверху вниз, сегодня нет. Сегодня его очень сложно идентифицировать, это для того,
чтобы мы прочувствовали поток изнутри наружу, то, что нам обещали сегодня.  

  

   Привычная энергетика, «портрет» Великой Богини, все равно присутствует, нет только
плотного энергетического потока, который обычно стоит в канале.

  

   Я чувствую, что тихонечко идет легкая, очень светлая подключка сзади в сердечный
центр. Просим Архангела Михаила закрыть наш канал и не дать произойти никаким
ненужным подключкам. Каждый находится в своем индивидуальном канале, который
протягивается к Высшим Я и до Великой Богини.

  

   И начиная с сердечного центра, который уже возгорелся, будут происходить
включения наших других центров, из Центра наружу. 

  

   Первое внимание мы уделим, конечно, манипуре или солнечному сплетению. 

  

   Пошел поток из сердечного центра в манипуру, который как бы пробуждает её,
открывает, и она начинает сиять. У каждого она сияет по-своему, у кого-то она
прекрасная, огромная, у кого-то слабая, маленькая и закрытая. Просим наших
помощников открыть нам манипуру, чтобы мы могли спокойно поработать сегодня с
этими двумя центрами, анахатой и манипурой. Между ними есть ещё поток, он как бы
возлежит на манипуре чуть-чуть сверху.

  

   Мы просматриваем этот центральный поток, он тоже пробужден. Он начинается
совсем недалеко от тела, может быть, сантиметрах в 40 от него, и проходит назад на
такое же расстояние. 

  

   Сейчас два наших центра и этот поток организуют какое-то особое тело. Мне даже
захотелось выпрямиться. Как я понимаю, сейчас этот поток оказывает воздействие на
органы, которые принадлежат третьему центру, то есть, печень, почки, поджелудочная,
селезенка, желчный пузырь, желудок. Всё это начинает как-то немножечко
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возбуждаться. 

  

   Я прошу Великую Богиню сравнить тот энергетический центр, который мы получили, с
нижним котлом, так называемым нижним даньтянем. Мы знаем, что живот (ниже пупка)
тоже является таким энергетическим центром, где накапливается физическая энергия.
И все китайские практики - цигун, тайцзи и другие, связаны с накоплением энергии в
этом первом даньтяне. 

  

   Фактически, как отвечает Богиня, нижний котел, или даньтянь, остался в том
физическом теле, которое было до перехода. Этот старый котел играет такую же роль,
которую играет сейчас вновь созданный котел. Мы как бы приподняли на один центр
нижний даньтянь, и он перешел у нас на следующий уровень.

  

     Все возносится, и даньтянь у нас с вами уже, оказывается, возносится!

  

   Спрашиваем, так ли это? Очень хочется это отследить, ведь так много практик
связано с нижним даньтянем. Мы открываем заново какие-то вещи, которые не были
известны никому раньше. Мы возносим нижний даньтянь, организуем этот нижний котел
на каком-то новом уровне.   

  

   Так и есть, говорит Богиня. 

  

   Мы сейчас ощущаем этот новый центр. Он включает сердечный центр, солнечное
сплетение и астральный поток между ними. Я бы не сказала, что этот поток линейный,
потому что если бы он был линейный, он бы начинался далеко спереди от тела, и
проходил далеко назад по горизонтальной оси.  Этот горизонтальный тор идет чуть
пониже анахаты, и он совсем небольшой. Энергия входит спереди, закручивается и идет
назад, проходит назад недалеко и снова возвращается по внешней оболочке тора.
Получается, что нижний котел, наш новый даньтянь, связан с торсионным полем и имеет
такое строение.   

  

   Проверяем свои ощущения.
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   Я обнаружила, что на картинке к вебинару этот центр примерно обозначен. Нужно
лишь чуть-чуть усилить манипуру, сердечный центр хорошо здесь виден, и чуть-чуть
расширить манипуру вниз. Как раз в этом месте на картинке обозначен тот самый тор.
Надо же, как удивительно подходит картинка к нашей тематике!

  

   Теперь мы постараемся в этом торе-котле различить два уровня: внутренний и
наружный. 

  

   Мне кажется, внутренний похож на облако пушистого белого огня, а наружный похож
на поле, венчик, то есть он лучистый. Внутри он пушистый, а снаружи лучистый.
Пушистый – это признак астрального плана, а лучистый – признак ментального плана.
Получилось два разных уровня.

  

   Сегодня при подготовке к вебинару я пыталась определить уровень сознания этих
слоев, внутреннего и наружного, и поняла, что уровень одинаковый. Я считала, что
уровень сознания клеток отстает от уровня сознания органов,  но получилось, что эти
уровни одинаковые. Можно было бы логически предположить, что внутренний объем
отвечает за клетки, наружный за органы, но это не так. 

  

   Это всё-таки связано с ответственностью астральной и ментальной, но в другом
смысле. Не в уровне сознания, а в том, что внутренний слой – это энергетика,
жизненность, данность, уровень энергии человека, а лучистое покрытие сверху,
следующий уровень – это управление этой системой, распоряжение - куда направить эту
энергию, как ей с чем-то взаимодействовать – с органом, болезнью, другими
энергетическими потоками, т.е. это управляющая система.

  

   Обращает на себя внимание, что подобным образом был устроен и нижний даньтянь,
но у нового более высокий уровень.

  

   Мы хотим сравнить, чем они отличаются, что усовершенствовано в человеке.
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   Я кладу на левую руку китайский нижний даньтянь, на правую – тот, что в нас
активирован. Отмечаю, что первый какой-то маленький, суховатый, второй – большой,
влажный, по энергии он очень свежий, а тот как бы уже старенький. 

  

   Следующее сравнение. В старом даньтяне сосредоточена агрессивная, очень боевая
энергия, которая не дает себя в обиду. Энергия противостояния, нападения, защиты,
спасения своей жизни, выживания, эмоционально она окрашена так. 

  

   Новая энергия в этом отношении более слабая, здесь уже нет такой физической
напряженности, нет энергии выживания, это уже ближе к энергии изобилия. Всего, что
во мне есть, мне достаточно для создания моей жизни, моих целей и моей миссии.  
Совершенно другой уровень понимания: если в той было понимание противостояния, то
здесь понимание единения с другими людьми. Здесь внимание направлено на создание
хороших отношений, не противоречий, любви, дружбы, понимания других людей.
Энергетика более свежая, молодая и она, я бы сказала, на уровень выше по сознанию. 

  

   Ответственность первого нижнего даньтяня – котел энергии для всего тела. Все
упражнения, которые были созданы человеком, потом заканчивались обязательно в
этом котле,  вся энергия сливалась туда и сохранялась там.

  

   Энергия (на второй руке) как бы существует всегда, ее не нужно сохранять, потому что
мы понимаем, что мир изобилен, энергия никуда не уходит от нас. Если она уходит с
одной стороны, она тут же прибывает с другой, т.е. она бесконечна, бездонна, ее всегда
можно взять. Нет такого, что мы должны ее где-то хранить в специальных загашниках.
Она всегда есть. 

  

   Это новое понимание выживания – вся  цивилизация передвинулась на следующий
уровень, где обеспечение человека идет не на уровне выживания, а на уровне изобилия,
пусть не очень высокого, но уже достаточного для проживания человека. 

  

    Как мне говорят, это самое главное отличие первого и второго даньтяней. Человек
уже не сосредоточен на том, чтобы бесконечно вырабатывать и сохранять энергию,
концентрироваться на этом. Новая парадигма тела в том, что энергия всегда доступна,
она есть всегда, если у тебя есть потеря энергии ты всегда ее можешь восполнить.
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«Включи» Великую Богиню или упражнения по набиранию энергии и ты через пять
минут восстановишься. Это так и есть.

  

   Нижний даньтянь соединял первую, вторую и третью чакры, как мы знаем. Он
символизировал жизненность, выживание человека на земле.

  

   Новый центр отличается тем, что он соединяет все три чакры с сердечной, и верхние
три чакры у нас тоже соединяются с сердечной, «верх» как бы заходит на «низ». На
сердечный центр заходит и «низ» и «верх», это два центра вместо трех. Было три
даньтяня – нижний, средний в сердечном центре и высший в голове. 

  

   Я начала показывать и увидела, что это у нас ментальное тело, соединение с
ментальным Высшим Я, и физический план. Разделилось теперь на две части и, как мне
показывают, третья часть начинается с шестой чакры. В неё входят шестая, седьмая,
восьмая, девятая чакры, и как корона, десятая чакра. Можно сказать, что это тело
Солнечного Братства. 

  

    Меня поправляют: первое тело (два даньтяня) – ментальное тело Земного Братства, а
начинающееся с шестой чакры и до десятой – это тело Солнечного Братства, еще одного
Высшего Я, с которым мы соединяемся вот таким вот образом. 

  

   Мы сейчас говорим об энергетическом строении нового человека, мы об этом никогда
еще не говорили, и я об этом никогда не знала.

  

   Мне еще раз говорят, что раньше человек состоял из трех тел: физическое тело,
первое Высшее Я астральное тело, второе Высшее Я ментальное тело.  Сейчас у нас
происходит поднятие в астральный план, соединение физики с астралом, и мы уже
посерединке между астральным планом и физическим. Наше тело и всё на земле
физически возносится, становится тоньше. Мы не замечаем этого, потому что это идет
очень постепенно. Все вещество расширяется одновременно, и нам не с чем сравнить,
что называется.
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   Хотя у нас есть практика «зеркало», и мы в ней можем увидеть себя, скажем, десять
лет назад. Тогда я была маленькая и серая, а сейчас я выросла.  

  

   Итак, у нас были физический, астральный и ментальный проводники Души, это все
части души. Когда-то физическое тело у нас не считалось Душой. Это не так. Есть
физическая, астральная и ментальная формы Души.  Сейчас речь идет о том, что
физическое соединилось с астралом – это раз, второе – это ментальное тело, и третье
тело – это уже тело Солнечного Братства.

  

   Как мы его определим? Огненное оно или лучистое? Задаем вопрос.

  

   Нам больше подходит термин «тело Высшего Ментала». Есть просто ментал, а есть
Манас. Можно сказать, что Манас – это Высший    Ментал, это Архангельский уровень,
уровень Солнечного Братства. Там мы, может быть, пока маленькие ангелы, но нам
очень приятно, что на том уровне мы уже существуем как тела, с нами разговаривают,
считаются и экспериментируют. 

  

   Полностью меняется понятие о строении Высшего Я, это очень интересно и
неожиданно.

  

   Мы хотим прочувствовать это и обращаемся внутрь себя. Сегодня мы начнем, как мне
обещали, проводить и усиливать  центральный поток из центра наружу, из манипуры. То
есть два нижних центра уже могут как-то соединяться, в серединке находится
манипура, вверху сердечный центр. Такой вот у нас вами даньтянь сейчас. И мы начнем
ощущать в нем потоки бесконечной энергии из центра наружу, так нам обещали.

  

   Я прошу Великую Богиню, если все готово, научить нас этому. 

  

   Нас просят сосредоточиться на своей сутратме. Вообразите центральный огненный
поток, который идет сверху вниз и снизу вверх – сутратму, и тот самый поток, о котором
мы говорили, между манипурой и анахатой, прямо на манипуре, горизонтальный тор.
Сутратма – вертикальная ось вертикального тора, и есть горизонтальный тор,
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астральный, который уже с нами соединился. Нам надо найти перекрестье, это
находится  в разных вибрационных слоях, один находится в физическом теле, а второй в
астральном потоке. И все равно есть что-то, что перекрещивает их. Нас просят найти
сердцевинку, источник энергии. 

  

   Мы накладываем астральный план на эфирный и стараемся найти общую точку,
сердцевинку, она будет именно на астральном торе. Как только я её увидела, я
почувствовала, как она пылает и излучает. На физическом плане это никак не
ощущается, а на астральном ощущается очень хорошо, пылает и извергается, как
небольшая звезда. 

  

    И она начинает у меня очень сильно извергаться, энергии не как солнце, а как мощная
звезда, такие мощные потоки энергии идут из нее. Я вижу, что они идут прямо по этому
тору, они не входят в мое физическое тело. 

  

   Как направить эту энергию в себя, чтобы она обеспечивала меня энергетикой? 

  

   А ты просто её призови!

  

   И мы призываем эту энергию, чтобы она наполнила наши каналы Ка, потому что именно
они, а не эфирные каналы, проводят эту энергию. 

  

Я прошу, чтобы мои каналы Ка наполнились этой энергией, я призываю своих
помощников, которые переключили бы меня на это новое жизнеобеспечение. Сейчас я
ощущаю, что моя аура начинает наполняться.  Часть энергии пошла вниз, в ноги, таким
внутренним слоем ауры, не в теле ощущаю, а именно в ауре, потому что каналы Ка
проходят как в астральном теле, так и в ауре. 

  

   Проверяем свои ощущения. Отмечаем, что можем регулировать их.
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   Жар сменился ровным теплом.

  

   У меня  оболочка Ка была смещена вправо, сейчас сместилась в центр.

  

   Мы управляем этой энергией, она нам дана не свыше. Это наша энергия, нам
активировали наше собственное. При начале активации что-то может быть не совсем
так, поэтому мы просим наших помощников Архангелов (мы находимся  в  очень высоком
плане, Великая Богиня - это все Архангелы) и Солнечное Братство помочь нам
активировать то, что мы активируем, усилить или уменьшить потоки энергии. 

  

   Просматривая группу, вижу, что потоки идут на всех, дело только в нашей
чувствительности. Если у кого-то слабое наполнение или нет ощущений, этот центр
можно открыть, представив, что там есть крышечка, она идет вперед. После открытия
крышечки может вылиться что-то черное, грязное, то, что мешает до конца ощущать эту
энергию. Эту грязь нужно собрать в контейнер, контейнер в золотую сеть, и сжечь. Это
идет из третьего центра у тех, кто не чувствует, потому что третий центр у нас отвечает
за волю, ментал, социальный план, наше устройство в физическом плане, самооценку,
отношение к себе и так далее.

  

   Поток становится меньше, мягче и мы его самоутверждаем, закрепляем в себе,
говорим: да будет так! Мы прочувствовали его, узнали. 

  

   Мне говорят, старый даньтянь связан был с системой китайских меридианов,
следующий уровень – это меридианы Ка, почти такая же энергетическая система,
только на более высоком уровне. В ней тоже есть такой центр, котел, который
постоянно вырабатывает энергию. В конце мы еще раз активируем этот котел, чтобы
научиться его включать и выключить.

  

   Далее мы просим показать нам новые центры энергетики. Один из них, второй
даньтянь, как я его назвала, мы его уже увидели. Третий даньтянь – Солнечное
Братство.
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   ВБ: Да, так и есть. Три новых даньтяня связаны с вашей многомерностью, эти три
котла не принадлежат всем людям, они только для тех, кто работает, соединяется с
Высшим Я и готов к этому. В потенциале это есть у всех людей, все люди энергетически
устроены одинаково, но верхние котлы могут быть не активированы или работать
недостаточно, смотря на каком уровне развития находится человек.

  

   Большинство людей сейчас работают на этих двух котлах – нижнем даньтяне и
ментальном теле - котле. Большинство людей уже пробудило ментальный котел, и он
работает не на физическом плане, а больше на интеллектуальном, когда человек
занимается, например, наукой, исследованиями, музыкой, литературой, творчеством, и
таким трудом, как наш. У таких высокоорганизованных людей уже есть два эти
даньтяня. 

  

   Третий даньтянь развивается от соединения с высшим уровнем своего Высшего Я -
Солнечным Братством. 

  

   Это была инвентаризация центров энергетики, и мы поняли, что это не чакры, а
именно котлы.

  

   Теперь мы направим внимание на клеточную энергию и разницу между клеточной и
телесной энергией.

  

   Еще раз повторим, что это разные уровни сознания потоков, закручивающихся в
разные стороны – внутренний клеточный поток идет против часовой стрелки и
закручивается вовнутрь. Остановимся сейчас на нем.

  

   Я бы сказала, что каждая клеточка образует такой поток, вокруг каждой клеточки я
сейчас вижу поток, который закручивается (для меня) слева направо, сзади наперед. 

  

  Мы знаем, что каждая клеточка – это маленький энергетический центр, и у него есть
торсионное электромагнитное поле, и вот оно так закручивается. Это магнитное поле
однополюсное, нельзя сказать, что здесь есть два полюса, оно крутится, как атом. Один
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полюс находится в центре клетки. Это как протоны и электроны. Это поле всех клеток
соединяется между собой, образуя глобальный общий поток, как сознания, так и
энергетики. Клеточки входят в коллективное сознание и образуют коллективное поле,
которое точно так же вращается против часовой стрелки.

  

   Когда я спросила, а где же центр этого поля, то мне показали нечто, похожее на нашу
картинку, если еще немножечко подлиннее сделать центральную сердечную анахату у
девочки, которая там нарисована. То есть, это такой стержень, не круглый шарик -
центр, а кристаллический стержень внутри находится, он является центром этого
электромагнитного поля. 

  

   Я вижу, что центр даже не кристаллический, а огненный, и состоит из множества
мелких-мелких кристаллов огня, и огонь не бесформенный, а оформленный, но, в то же
время, он находится не на световом уровне, где развиты кристаллы света, а на огненном
плане. 

  

   Это центр клеточного поля, мне говорят,  это мозг, осознающая часть этого клеточного
сознания, осознания ими форм этого электромагнитного тора.  

  

   Теперь мы переходим к сознанию органов. Переходим на следующую оболочку,
которая была у нас. Если это белый огонь, тор, то там она была лучистой со всех сторон
наружу, как солнышко мы рисуем. 

  

   Я видела подобную картину, когда мне показывали то ли Вселенную, то ли
мироздание, трудно сказать, на границе этого шара, или тора, сферы находятся
большие-большие пикообразные лучи.
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   Они являются энергетическими источниками – впитывают энергию пространства,которое находится за пределами, трансформируют ее. Эта энергия поступает вовнутрьэтого существа – мироздания или Вселенной, и на этой энергии существует этосоздание.      Я увидела сейчас что-то очень похожее. Такие же лучики мы видим вокруг эфирноготела,  они как волоски вокруг тела. Это очень похоже на эфирное тело, только тут надругом уровне волоски, они светящиеся, и они тоже играют роль впитывания энергии изпространства  и отдачи энергии. С одной стороны впитывают, с другой – отдают.      Пока нам это показывали как теорию, теперь мы начнем это включать, чтобыпочувствовать.       Нужно зайти очень глубоко внутрь, к своему внутреннему творческому Я. Скореевсего, мы его найдем в сакральном пространстве сердца, в самой-самой глубине.  Напротив сердечного центра есть дверь, мы мысленно берем ее за ручку, открываем ивходим туда. Там есть спиральная лестница, которая ведет непосредственно всакральное пространство сердца.      Мы спускаемся по горизонтальному сердечному тору, входим в дверь и находимколодец – нечто, что ведет в глубину. Однажды я туда провалилась. ДрунвалоМелхиседек описывал это как кучу песка на крышке, помню, что  я отодвинула этукрышку, провалилась и долго летела.     Там, в глубине надо найти тайную комнату. Мы знаем, где она. Это наше пространство,мы там были. Мы заходим туда...  Оно очень красивое, изумительное. Всё, что человек может себе вообразить красивого,все там есть. Мы восходим на трон и садимся на него, включается поток очень приятнойэнергии, мягкой и теплой, омолаживающий  поток, сохраняющий жизнь. Он связан, какмне кажется, с внутренней энергией клеток, с клеточным потенциалом.      И вот таким образом мы включаем клеточный потенциал, внутреннюю энергию. Онаначинает тихонечко разливаться по всем клеточкам, по эфирному телу, разливается понаружной части кожи. Голову и ноги пока не затрагивает, прежде всего, она разлиласьв нашем даньтяне, который мы активировали. Теперь пошла в голову, ноги и руки,начала расширяться, раскручиваться, развихриваться и становится очень мощной.Удивительное состояние. Она нежаркая, но в теле замечательно ощущается.  Этоомолаживающая клеточная энергия, мы можем заходить сюда самостоятельно, дорогумы уже нашли. Вот они - сеансы омоложения!     (Сверяем наши ощущения – энергия идет у всех).     Энергия такая согревающая, нежная. Чувствуется, что она биологическая, недуховная, а телесная, она наполняет клеточки своей биологией.     На эту энергию мы накладываем программу полного физического исцеления.     Нам хочется узнать, что можно сделать с ДНК старения, есть такой ген у нас. ВеликаяБогиня в прошлый раз ответила мне, что гены старения они отменять не могут, мы самиих заложили, и они имеют гигантское значение. Они нужны человеку, чтобы он уходил спланеты и быстрее развивался. Чтобы мог сменить свою парадигму, тело, деятельность.     Мы двумя руками за  это, говорят нам.      Мы знаем, что бессмертны, зачем нас сохранять, вот поддерживать нас этойпрактикой можно.     Спрашиваем, насколько полезно нам заходить сюда, можем ли мы делать это самисамостоятельно, без наших проводников?     Мы понимаем, что такие проводники нам нужны. И мы можем призывать ВеликуюБогиню, Солнечное Братство, чтобы они помогли нам попасть именно туда, куда намнужно.     Владимир добавляет, что вознесение не предусматривает старение. Наши Учителя несогласны с этим  - это большой отдельный разговор.      С одной стороны – поддержание энергетики тела очень важно, с другой стороны –есть момент сброса тела, когда оно уже не служит.     Мы не хотим, чтобы вы жили тут тысячу лет, это никому не нужно, в том числе, вам.Большинство из тех, кто здесь участвует, готово идти дальше, не возвращаться большена Землю, или приходить сюда Учителями, или продолжить свое развитие дальше. Сдругой стороны, был бы такой соблазн ничего не делать, если у вас впереди будеттысяча лет, никуда не будете торопиться, ничего не будете исполнять из своей миссии,предназначения. Это будет очень сильно расхолаживать вас, поэтому  толку от этогодлительного проживания мы не видим.       Мы прочувствовали внутренний, клеточный круг, и хотим прочувствовать телесныйкруг, круг органов.      Наружный поток идет по часовой стрелке и завихривается наружу. Нам обещалипоказать, как усиливать и ослаблять эти потоки.     Обращаем внимание на более широкий уровень энергии, фактически он слит с нашейаурой, немного уже нее, находится, может быть, на полметра вокруг человека, каждыйэто может увидеть по-своему.     Есть такие иконы, на которых видно, как излучает голова, сзади нее есть лучи со всехсторон,  там есть нимб из лучиков вокруг всего тела. Вот оно, то, что мы сейчасиспытываем.  

     На этом уровне можно увидеть провалы, эта часть человека зависит от заболеванийорганов, кого-то или чего-то, каких-то энергетических провалов. Я вижу, что у меня втеле есть очень большие «дырки»  в районе груди.  Можно отойти от своего тела,поставить свой фантом перед собой, разглядывать, поворачивать, крутить его и чинить,чтобы везде все закрылось. У меня очень легко получилось всё закрыть. Не забываемзакрыть голову и под ногами тоже. Можно несколько раз повернуть себя, полностьювосстанавливая структуру этого тела.      Выражаем намерение: «полное исцеление всех моих органов, энергетики моего тела,программ, по которым оно работает, до нормы». Это можно сравнить  с восстановлениемжесткого диска в компьютере.     Теперь можно снова забежать внутрь своего тела, слиться со своим фантомом, ипрочувствовать ещё и изнутри, насколько все равномерно, гармонично.     Среди нас есть целители, и у меня возник вопрос: можем ли мы восстанавливать этивнутриклеточные поля органов у других людей, насколько это будет доступно для нас?     Можете. Призывайте Нас, и Мы будем вам показывать из ваших Высших Я, как выможете работать с того уровня сознания.     Обращаем внимание на ноги ниже колен, у кого-то в районе лодыжек и икр дырки. Всехорошенько закрываем под ногами, вычищаем, если есть сущности, их нужно убрать.Вполне возможно, эти дырки из-за сущностей.      Теперь мы вдохнули и выдыхаем в это тело, из центра наружу.        Как и откуда мы вдыхаем? Из центра мы вдыхаем. У нас есть практика, когда  мывдыхаем сверху вниз  и снизу вверх по пранической трубке, распространяя потомэнергию в клетки, так называемое «дыхание любви».         А сейчас мы вдыхаем из центра и распространяем эту энергию, как солнце, во всестороны по своим лучам.      И чем из большей глубины мы  вдыхаем, из такого глубокого-глубокого сакральногоцентра, тем мощнее эта энергия. Словно крылья уже пошли во все стороны, причем тутне одна пара крыльев, а со всех сторон эти крылья, как будто шестикрылый серафим.Эти лучики образуют какие-то интересные формы, крылья это или нет, но мне кажется,я превращаюсь в серафима.  
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       Из самой глубины мы вдыхаем и распространяем во все стороны, как солнце.Удивительная практика, кто бы мог подумать!      Картинка, которая у нас, тоже может подсказывать, что с нами происходит. Она,конечно, не показывает полностью все тело и ауру в лучах, но что-то очень близкое и поцвету и по энергетике.     Начиная с 2009 года, Учителя нам говорили о том, что придут совершенно новыезнания и энергетика. У нас сегодня все абсолютно новое – новые практики, тела, новыесознания, новая энергетика.     Насколько эта   практика может быть близка к праническому питанию?     Она близка.      Больше ничего нам не говорят, боятся, видимо, направить нас на праническое питание,потому что понимают, что на этом пути очень много ошибок и проблем создаетсячеловеку. Они считают, что поскольку  мы начинаем питаться энергией, мы будемсамостоятельно снижать количество еды, может быть, делать ее более простой, но нерасставаясь со своими привычками, потому что лишение себя приятных чувствпоглощения еды, насыщение своего астрального голода, голода чувств, создает учеловека энергетические проблемы. Когда человек лишает себя одного из видоврадости, у нас перестает функционировать, например, вкус и запах, и это можетсоздать какие-то проблемы для нас.     Нам говорят, что мы успеем еще насладиться праническим питанием. Питайтесь так,как вам хочется, мы не хотим ни ограничивать, ни задерживать, каждый идет своимпутем, как ему говорят его Высшие Я.      Пусть каждый подумает самостоятельно, насколько и что ему нужно улучшать, в чемтут смысл, насколько это продвигает его по духовному пути. Если человек считает, чтоэто продвигает его по духовному пути, значит это его путь, никто не будет возражать.      Насчет уменьшения питания мне еще раз говорят, что чтобы не полнеть, нужно естьминимум, и пища должна быть вкусной. Она не столько насыщает тело человека, сколькоеще создает радость  человеку.       Насколько я понимаю, мы справились с сегодняшней программой, я задаю вопросВеликой Богине: все ли на сегодня?        Великая Богиня включает гармонизирующий поток, чтобы все, что мы сегодняактивировали, было приведено в норму. Меня начинает покачивать, это говорит оразбалансировке, и нас сейчас балансируют, гармонизуют все потоки, связывают один сдругим, закрепляют их в нашем теле, чтобы они были всегда доступны.     Я увидела, что мой поток и тело сместились налево и мне его аккуратненькопоправили к центру. У всех в группе оно немножко не центрировано – у кого-товылезает вправо, у кого-то вниз   опустилось, у кого-то вперед очень вылезло. Сейчасидет центрование. У Владимира тоже выскочило влево. Понятно, что не все так просто.     Для того, чтобы вернуть тело в центр, можно подвигаться, сделать балансирующиедвижения руками во все стороны, отпустить свое тело, чтобы оно немножкоподвигалось.       Отмечаем, что наши Помощники внимательно отслеживают не только то, как мы энергетически воспринимаем, но и уровень нашего сознания и понимания.        Для меня, например, все ясно. Думаю, что в следующий раз будет продолжение такогоуникального занятия. То, что мы можем это делать другим людям, тоже понятно, то естьэто можно проводить на семинарах, и использовать целителям.      Мы заканчиваем, благодарим Великую Богиню и всех наших помощников.     Наши благодарности.
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